

# Buenos días



Miércoles, 25 de noviembre de 2009

## Salvados del Mar

La vida de María ha estado siempre muy unida a la de Jesús, su hijo. Ella es Madre y eso significa estar atenta a lo que les pasa a los hijos. Nosotros somos sus hijos. El viernes pasado celebramos la fiesta de nuestro colegio y, también, la de nuestra madre María. Ella nos protege y defiende y, en ocasiones, de manera un tanto peculiar o milagrosa. Te invito a que escuches el relato de esta historia real:

En el verano de 1845 el barco inglés "The Ocean King" (El Rey del Océano) se hallaba en medio de un feroz huracán. Las olas lo azotaban sin piedad y el fin parecía cercano. Un ministro protestante llamado Fisher en compañía de su esposa e hijos y otros pasajeros fueron a la cubierta para suplicar misericordia y perdón.



Entre la tripulación se encontraba el irlandés John Lawless. Al mirar la gravedad de la situación, el joven abrió su camisa, se quitó el Escapulario y, haciendo con él la Señal de la Cruz sobre las furiosas olas, lo lanzó al océano. En ese preciso momento el viento se calmó. Solamente una ola más llegó a la cubierta, trayendo con ella el Escapulario que quedó depositado a los pies del muchacho.

El ministro protestante había estado observando cuidadosamente las acciones de John Lawless y fue testigo del milagro. Tras interrogar al joven decidió informarse sobre la Virgen y su Escapulario. Días más tarde el Sr. Fisher y su familia resolvieron ingresar en la Iglesia Católica lo más pronto posible y así disfrutar la gran protección del Escapulario de Nuestra Señora.



Convéncete: desde el momento en el que entraste a este colegio, la Virgen te protege y cuida de forma especial. Recuerda siempre esto: María estará siempre a tu lado, no sólo en los buenos momentos, también cuando las olas amenacen con hundir tu barco.

## ¡SÍ, TÚ PUEDES!!!

# ¡SÍ, tú puedes!

Colegio "La Presentación"  
DOMINICAS - VILLAVA

